



La cifra de los universitarios cae un 0,5%

DL | VALLADOLID

■ La cifra de alumnos matriculados en las universidades de Castilla y León se redujo durante el curso 2010/2011 en 430 estudiantes, un 0,5%, al pasar de los 87.321 del curso 2009/2010 a los 87.321 del pasado, según se pone de manifiesto en la Estadística de la Enseñanza Universitaria en España, publicada ayer por el INE.

Esta ligera caída contrasta con un incremento anual del 4,72% en el conjunto de las universidades del país, donde se matricularon 1.633.183 alumnos, lo que supuso un 4,72% más que en el curso 2009/2010. La matrícula en las universidades privadas se subió un 5,9%, mientras que el alumnado en las públicas aumentó un 2,7%.

En cuanto a tipo de estudios, la cifra de alumnos matriculados en grados se multiplicó por seis con relación al curso 2009/2010, pasando de los 4.021 a los 23.810.

La mayor cifra de matrículas se registró en estudios de primer y segundo ciclo.